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写真：『うたおろみんなで！青春の大歌声喫茶』(2008年12月14日)より

東京新宿にもしぴ」の歌唱リード-伴奏のもと舞台と客席がひとつになって約30曲を歌い上げました。

来場者の皆さんには手づくりの歌集をお配りしました。

la
座談会「さらなる10年をめざして」
福井芸術'文化フオーラム、10年の軌跡とこれからの役割

アートNpoのための

インターミディアリー沖間支衝組織(1)

新たな事業の取り組み.--

自主制作公演に向けてワークショップを簡催
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特集 座談会「さらなる10年をめざして」
福井芸術’文化フオーラム、10年の軌跡とこれからの役割

福井芸術’文化フオーラムは2000年に裏業を開始してから令年で10年目を迎えます。市民参加型の文化事業組織として発
足し、市行政と連携しながら、福井市文化会館を拠点としてさまさまな活動を行ってきました。これまでの10年間の活動は
どうだつたのか。さらなる10年をめざして、し、ま何に取り組めばよいの力、。活動の裾野をひろげさらに多くの人に参画して
もらうには？ 「協働jや「場」をキーワードにしながら、誌上座談会を開催しました。

出席者(発言順)

前田耕一 まえだこラし\ち
福井芸術’文化フオーラム理事・広報部長。北陸初-
福井県で唯一のプロの人形劇団とんと代表。

岸田美枝子きしだみえこ
福井芸術・文化フオーラム副理事長’事業部長。福井

県子どもNpoセンター理事長。福井市の市民協働条

例や福井市文化芸術振興ピジヨンの策定に携わる。

山下善久やましたよしひさ
福井芸術’文化フオーラム理事。国際交流団体イン

ターナショナルクラプ代表。市民協働推進委員。

(肩書き等は2009年3月現在)

前田福井芸術’文化フオーラム(以下、フオーラム)力S事業を始

めてから今年で10年目になります。ますは、これまでの

フオーラムの歩みを再確認してみたし、のですが。

岸田 10年前にフオーラムをスタートさせる際、フオーラムが

何を目指すのかということを行政と市民力、話し合い、合意

したことがあります。その内容は当時としてはとても斬

新なものでした。それは、フオーラムを市民参加型の組織

にして、事業体として公共ホールの企画運営を行ろと力\

近い将来にNpo法人化する、といつたことですカンこの

10年でほぼ実現してきたといえますね。一方で、取り組

んでいる事業の中身がどろなのか、あるいは、公共ホール

と呼ばれる場はどうあるべきか、見直しや再検討の時期に

来ています。また、協働に閲する条例の制定や指定管理者

制度の導入、文化芸術振興ピジヨンの策定など、福井市に

おし\ても10年前とは状況カホきく変わってきています。

協働 なに7

前田行政と市民の協働といラことが最近よく言われています

が、これはいつ頃からの動きなのでしよラか？

岸田 福井市の市民協働榮例(ほんとはもっと長し\名前なんだけ

ど)が出来たのは2004年のことですが、フオーラムはそ

れ以前、会の立ち上げの段階から定款に「市行政と連携し

て」とあるよろに協働をうたつています。フオーラムの場

合、行政との話し合し\を経て会力ぐ立ち上力iってきているの

で、わりと自然な形で協働に入つていけたのかなと。

前田多くの方々が福井市にそういう条例があることを知らな

いし、そもそも、この「協働」という字面にピンと来ない市

民の方も多いと思います。

山下そラですね、協働について市全体としては課題も多いよラ

です。せつかく市民がこんな形で協働したいといろアプ

ローチをしても、十分に機能していないのが現状です。ま

すは市役所のなかで協働の可能性への理解が深まると、

もつと福井が豊かになると思ラんですけどね。

前田誰のための協働なんでしよろか。

岸田協働とし\ラのは市民が行政の政策に参画していくことな

んです。ふつうは行政はサーピスを提供する側、市民は受

益する側、ですよね。でも協働すると、提供する側にも受

益する側にも市民がいるといラのがボイントです。フオー

ラムの場合、市の文化政策にコミツトしながら(カカ、わり

合いながら)、福井市文化会館が文化のまちづくりの拠点

になることを目指したし\ですね。

行政や市民とのジミュニケーション

前田財源をどろするかというのも大事な問題です。

岸田事業の中身を精査していかないといけませんね。どんな

事業をやって事業収入を上げていくのか。人気の興行を

入れていくと力、、作品を制作してそれを売るとか、文化事

業を提案して企画料を得ていくとか、し\ろんな方法が考え

られます。一ち、収益の問題だけではない、公共ホールが

税金を使ってでも提供していくべきプログラムもありま

すよね。そのバランスなり、中身が大事です。

ぎよろど5

キーワードt協働: :日本Npoセンターの定義によると、「異種.

異質な組織」力、‘「共通の社会的な目的」を果たすために「それぞれの

資源や特I生」を持ち寄り、「対等の立場」で「協力して共に働〈jこと。

コスト削滅のための単なる外注-アウトソーシンクとは異なる。

2ふつ力、～と2009春夏
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山下確かに。収益的な理由から企業は手を出さないが、行政も

手が回らない、だけど公益的である。そういう事業に取り

組むのはNpoの存在価値だと思しXます。市民の思し\を我々

が実現するのだと。そラいう意味で、フオーラムは、これ

から行政や市民とのコミュニケーシヨンをもっと煮詰め

ていく必要があるでしようね。 -

岸田それから、地域コミュニテイやまちに対してどんなプログ

ラムを提供できるか。文化政策を学術教育的な視点にと

どめないで、まちづくりや観光とつなげていくことがこれ

からは重要になつてきます。それともろ一つ、子どもたち

の文化芸術活動を推進していくことも大事なことだし大

きな可能性のあることです。

山下既存の事業、たとえばいまは別の団体や企業がおこなっ

ているような事業でも、そこにフオーラムならではのコー

ディネートをしていくことによって、さらに観客を増やし

たり、公益的な事業にしていくこともできるかもしれませ

ん。すべてを一からやろうとするのではなく、そろいう事

業のやり方もあるのではなし、でしよろか。.

参加からはじまる

前田そして人材の確保。活動を10年続けてきて、これも大き

な課題のひとつです。より若い世代とともにフオーラムの

活動を推し進めていくにはどろすればよいのでしよラカ、。

山下私はフオーラムとは別に、インターナシヨナルクラプとい

う国際交流の団体を10年やっていますが、人材の確保は

そこでも大きな問題です。仕事が忙しくなったとか結婚

したとかで社会的なポジシヨンが変わつてメンバーが離

れていく。あるいは、クラフの活動を通して新たにやりた

し\活動力、見つかつたりすると他のメンバーを誘ってどん

どん分離独立していくんです。これはちよっと危機です

よね。でも最近では逆に応援することにしたんです。10

年間やつてきたことのノウノ\ウを提供してあげようと。

そのなかでメンバーとクラプの間に新たな信頼関係が出

来てくれば、それはそれで良いことなのかなと。ただ、や

はり、気の合う伸間で好きなことをするのと、団体を運

営していくことというのは、まったく次元の違う話です。

だから、フオーラムにしても、新しい会員を募つていき

なり会の運営を支えてもらうというのは難しいでしよう。

ますは、事業ベースといろか、興味のある事業から少しず

つ参加してもらラことのなかから、将来的によりフオー

ラムを支えてくれる人材が見つかるかもしれません。

前田フオーラムがこの10年でまつたく取り組んでいないのが

「自主制作公演」なんです。民謡の公演など、コーディネー

卜といラか舞台の構成をすることはあっても、一から作品

づくりに取り組んだことはまだ無し\フオーラムのひと

つの壁です。作品づくりは確かに大変、といろか面倒なの

だけど、実はそんなに難しいことではないんですね。舞台

ふっか～と2009春夏3
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作品をつくることの面白さに触れて作品

づくりを経験をした人が何人か出てくれ

ば、自然と人材は育つのではないかと、

私はある程度楽観的に思つているので
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日常的な場をつくること

岸田 フオーラムはイベント団体ですよね。

つまり「日常的な活動」がない。これがいまのフオーラム

の一番の弱みです。私は、フオーラムの将来は作品創造

の現場を旧常」にできるかどうかにカカ、つていると思う

の。そラでなければいつまでもイペント団体でしかない。

イベントに関わっている人はイペントに関わつてそれで

終わり。これからのフオーラムが目指すべきは、し、かに

市民がフオーラムに閲われる「日常」をつくり出せるか、

といラことでしよラ。それはたとえば芝居の稽古でもよ

いですが、市民が週1回なり月1回なりフオーラムに通つ

てくることができるような事業をやれるかどラカ、、だと

思います。情報ステーシヨンの役割も含めて。山下さん

力s言うように、私も参加することと運営することとは別

だと思ラし、参加することからしか運営に携わる人材は

育たないと思っている。参加することで自らの成長や自

己実現の実感があるのだから、やはり日常的な活動の場

をつくることはとても大事なことだと思ろんです。

前田そろですね、参加していろんな角度からものを見る経験

をすることで気付し、ていくことはたくさんあるのだと思
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岸田

います。それから、活動を続けるなかでいろんなリアク

シヨンを受けるわけですが、それにまた反応を返してい

く。その継続性のなかで、自分カセ共的な活動をしている

のだといラ実感を体験的にわかっていける。

これからの10年はソフト(事業)と場を連動させてし、かな

いとね。私たちはこれまで市の文化会館を拠点にしてき

たけど、場を持っていたわけではない。つまり館を管理し

ていたわけではない。場を持つことでもつといろんな事

業が可能になつていく。

前田そう、旧常」をつくること力できます力\らね。

岸田そう、場の無い日常はあり得ない。

UUT

さらなる10年へ

市文化会館の運営はもちろんですが、さらに信頼と実績を

築き上げていくことによつて、他の会館も含め運用できる

くらいになるとよいですよね。

岸田10年経ったら、今の文化会館は築50年。まだ夢のような

話かもしれないけれど、新しい文化会館を建てるといっ

よラな計画が出てきたら、それまでのフオーラムが蓄積

してきたノウハウを生かしてそこに参画したし、ですね。

それから、スポーツ少年団ならぬ舞台芸術少年団のよう

な！ ？、子どもたちが日常的に舞台芸術に触れられるよう

な場をつくれたら素敵です。

前田そラですね。この座談会の内容を生かしながら、市民の

皆さんとともに魅力的な文化会館にしていきたいですね。

ありがとうごさいました。

4ふつか～と2009春夏
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IアートNpoのための
Iインターミディアリー(中間支援)組織(±)

I 2003年10月に神戸アートピレツジセンターで開催の第1回

・全国アートNpoフオーラムのことは、本誌’第9号で寄稿のI

I氏(団体専務理事’文化経済学会会員)から聞き、興味を持った。

I 大会は札幌、前橋、胃森、別府、大阪、淡路島とリレーされ、

・昨年11月には第8回が沖縄で開かれている。そして第2回大

I会での発議から2006年1月には「特定非営利活動法人アート

I Npoリンク」として京都府の認証を受けて新たなスタートを

:切ったこと、同年度からは文化庁芸術団体人材育成支援事業

Iの助成金を受けて『アートNPOデータノ\ンク』を編集’発行し

Iていること等々の情報を入手してきた。私も先般、正会員(個

:人)として入会が認められたので「アートNPOによるアート

I Npoのためのインターミディアリー組織」である同法人とそ

Iの周辺事項について提言的に紹介しておこラ。

' その構成単位の各地のアートNpoの多くカシ特定の芸術・

I文化領域や文化施設の活動を超えて、地域やコミュニテイ

:とも幅広く関わりながら多彩な展開をしてし、ることは、同法

I人資料中の事例紹介記事はもとより、これまでの私のアート

I Npo人脈からも看取してはいる。

: さて、調査初年度の『同データバンク2006』では、アート

I Npoの定義に際し、NPO法人の特定非営利活動分野の第4号

「学術、文化、芸術またはスポーツの振興を図る活動j中の、文

化、芸術を定款に記している内閣府及び都道府県認証のNpo

法人を検索したところ全国で1,742 (福井県内で13)が抽出

され、そのすべてにアンケート調査を実施している(回収率

1 1.5%)o調査項目の1つであるにれまでの協働ノ\’ー トナー」

では、約3分の2のアートNpo法人が行政との協働実績をもち、

企業との協働も半数以上で実績がある。他の非営利団体との

協働、学校との協働も4割以上があった。

また、2007年度実施の「アートNpo活動概況調査」は、行政

や財団、企業の助成を受けるアートNPOの意識や課題を重点

項目にしたが、助成制度に高い期待を抱きな力、’らも、制度力頓

場の実態に即してし、なし、ため戸惑ラ団体の姿が見えたとする。

(他項目を含め後述)

なお、Npo法人活動の活性化における、中間支援組織NPO

法人の役割の重要性が指摘されて久しいが、分野限定とし\ろ

点でもユニークなNpo法人アートNPOリンクの令後の運営

に、会員としてコミツトメントし当フオーラムにも情報還元

などをしていきたし\。

(理事-広報部会。NPO法人アートNPOリンク正会員：山下博)

福井芸術'文化フオーラム 入会のご案内
福井芸術’文化フオーラムは、文化のちからでふくし\のまち

づくりをすすめるアーh-NPOo福井市文化会館を拠点として、

舞台芸術に関するさまざまな事業を企画'運営しています。

一緒に活動しませんか？あなたに合ったかかわり方があります。

[正会員(アートスタツフ)]あなたの思いや夢を力タチに

3通りのかかわり方

①会の運営を担ラ̶̶部会や委員会に所属

②ひとつの事業の企画から実施まで��事業プロジェクトスタツフ

③気軽にちいさなお手伝い

[準会貢]資金面での支援協力、文化を育む応援団

-個人賛助会員

-法人賛助会員

-固体会員

[フオーラムメイト(鑑賞友の会)]

もつと舞台を身近に、楽しく

-フオーラム主催公演のチケットを先行予約、優待割引

-公演’催しの案内、文化誌「ふっか～と」の送付

園会費=年会費

正会員(アートスタツフ)...............1口 5,000円

準会員個人賛助会員..................1口 5,000円

法人賛助会員..................1口10,000円

.̶........................ID 3,ooon

フオーラムメイト(鑑實友の会)..............1,500円

ふつ力、～と2009春夏5



新たな事業の取り組み・--
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福井芸術’文化フオーラム(以下、フオーラム)はNPOの起こりから、舞台

公演の招購、幅広いジヤンルの舞台の人たちを結びつける事業、子どもや障

がい者を舞台へと誘ラ事業、市民の活動を支援する事業など様々な事業を展

開してきました。おかげさまで多くの人たちと結びつき、経験を積み重ね、

一定の事業を推進していくための人材は育ってきています。しかし、まも

なく10年にさしかかり、発足時の理事もその分歳をとつているわけですが、

フオーラムが自力で制作し自力で公演を行つたオリジナルの舞台事業の経験

がありません。ノ�̶ド(節を持たなし\で企画運営をしているので自主制作の

舞台をしにくいという制約はあります力\振り返ると舞台の現場のスタツフ

を育てる暇もなく多くの舞台事業を遂行してきたのではないかと思います。

新たな10年の歴史を築くためには、舞台の現場で働けるスタッフやアート

マネジメントできるスタツフが必要不可欠です。そしてそのよろなスタツフ

を竜てるには、自主制作の舞台を作り上げる経験が一番なのですが、令まで

はその余裕すらありませんでした。し\まフオーラムに欠けているのは自主制

作公演です。何十回の招腺公演を経験するより一回の自主制作公演はスタッ

フの力をつけてくれます。

昨年度初めより、福井市文化会館を何とかもっと活性化できないかといろ

テーマで委員会を作り、議論していくうちに我々はこのことに気がつきまし

/Coもちろんし\きなり大々的な自主制作公演を打つのは無理ですので、フオー

ラムらしくコツコツと積み上げる形での自主制作公演を目指します。手始め

にリーディング(語り)の公演を前提に一年力、けてワークシヨツプを開催しま

す。稽古という日常的な活動を続けながら制作をし公演まで持っていく経験

を一年かけて行います。さらにこの間ハートピア春江との制作提携も現在検

言サしており、福井市だけではなく周辺の自治体の方々もこの事業にお誘し\で

きるよう考えています。将来に向けての自力を

つける一年にするつもりです。 .. -#マルル�■
̃' '" バン�������

■理事-広報部長:前田耕一) ・'・"TiffilT'ITPr

④ @ @ ④④④ ④

ワークシヨツプ

泉鏡花の「夜叉ケ池」を読もう

2010年3月福井市文化会館大ホールでの

リーディング(語り)公演「夜又ケ池jに向けて

のワークシヨツプを行います。

泉鏡花の原作をペースに現代的な脚色を加え

全く新しい「夜叉ケ池」を目指します。

♦募集定員=15名

定員に達し次第締め切ります

♦受講資格=健康な方。年齢、性別、舞台等

の経験は問いません。舞台や表現活動に

興味のある力、新しいことに挑戦してみた

い方、ワークシヨップを受けて舞台作品を

創ってみたいという意欲のある方の参加

をお待ちしています。高校生以下の方は

親権者の承諾が必要です。

♦ワークシヨツプ期間=2009年7月～

2010年3月の土日月2回の計16回

詳細な日程は受講者決定後調整します
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♦受講料=8,000円

♦±昌所=福井市文化会館会議室など

♦講師=前田耕一(人形劇団とんと代表)

♦内容=「語りや表現の基礎から応用まで」

「自分の表現の幅をいかに広げるか」「言葉

はリズム’音楽だ」「舞台で語るには」「語り

の演出法」など

♦講師紹介=前田耕一♦まえだこういち

大学時代に人形劇と出会い、1980年名古

屋の「人形劇団むすび座」に入団、10年間

在籍。演技、演出、制作と幅広く手がける。

この間名古屋の「劇団ろりんこ」との合同公

演などに多数出演。1990年福井に「人形

劇団とんと」創立。県内外を問わず幅広く

活動する。2003年全国児童, 青少年演劇

協議会奨励賞受賞。

お申し込み方法

以下の必要事項をご記入の上、メール’FM -

郵送し\すれかの方法にて下記までお申し込み

<ださし\。

①氏名②住所③電話番号④性別⑤年齢

⑥舞台経験の有無(有の方は臭体的に)

⑦応募の動機

お申し込み’お問い合わせ

Npo法人福井芸術.文化フオーラム

胃きま0776-23-6905

(月～金10:00～18:00 /土日祝休)

FAX 0776-23-7905

メーソレgeibun@geibun.info

郵送先〒910-0019福井市春山2-ァ-1

福井市文化会館内

※お申し込みに際しし\ただいた個人情報は

令回の目的以外での利用はいたしません
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前回の書き手合唱指揮者松村勇さんからのご紹介です。

1+L'

生のしず<

わたしたち、「互いのアートの理解者」です

ミュージかレ劇団『ドラゴン・フアミリー』代表川村信治

芝居は舞台を借りて現実ではないまねごとや随をするといラのは、違

ろ。舞台やホールで行われているのは、人生という限られた貴重な時間

であるはずのものが、ややもすると漫然と過ごされてしまろ中で、それ

ぞれの生から本物の透明な滴が搾り出される、ある種緊迫した行為では

なし\か。

そして、その滴の多様さが豊かさの指標であるよろに思う。福井市文

化会館も実に多様な行為を受け入れ、様々な人の生の滴を探い取り、容

れて来たに違いない。

私自身は、松村勇氏が指導した第九やその他の合唱で何度かその舞台

に立ち、自分が顧問をする演劇部が自分の■いた脚本等で上演し、坪田

ノ\’レェ団でお世話になった娘が何度か踊ったりした。高校演劇の大会で

も何度かこのホールのお世話になり、特に生徒講評委員会といラ、今は

全国大会でも実施してし、る世界的にも稀有な集団活動を、ホールと会議

室で行なつて、それ自体まさに胃春の生なドラマを経験した。

観客として数々の芝居も観た。演劇部の生徒や私が代表をするミュー

ジかレ劇団「ドラゴン'フアミリーjのメンバーを同行してもいる。

2007年の民藝公演『林の中のナポリ』の、およそーケ月後に主演の南

風洋子さんが亡くなられた。聞けば点滴をしながらの舞台であったと

力、。終幕の、行く先の開かれた旅立ちの脚本といい、スターで脇を固め

た配役といい、劇団が心を込めてたむけた一作であることが痛いほどに

伝わって来る。この舞台が本当に最後の舞台であり、まさに南風さんの

命の凝集した滴の一滴を観た！

そのニケ月前、三月に風の森ホールで、「民藝の仲間」の定例の催しにド

ラゴンフアミリーが招かれたとき、その上演をコメントする形で南風さ

んが舞台におられ、ご一緒した。その折丁寧に書いていただいた達筆の

サインは、五行からなる中国の童話。その一節。

月が落ちたら、星がある

追記その後民藝の水谷貞雄さんとお話しする機会があった。水Sさんによる

と南風さんのこ病気は四月以降になっての発見だったそろな。三月にサインを

いただいた時にはご本人もまったく気付いておられなかったことになる。『林の

中のナポリ』の様々な設定も偶然だったことになる。

さらに、別の話になるが、水谷さんには秋に福#県の高校演劇部の研修会で

勝山南高校演劇部の上演『化石～あなたが思うよりもはる力、に～』(作リ11村)

を観ていただいた。これが、福井県代表として参加した第六十一回中部日本高

校演劇大会で文部科学大臣賞(最高賞)となり、全国大会(令夏、三重県で)に出

場することになつた。福井県の高校としては二十七年ぶり、たつた三度目のこ

とになる。

川村信治春かわむらしんじ

1952年生まれ。現在、福井県立勝山南高等学校教諭。同校演劇部顧問。全国高校演劇協議

会事務局員(生徒講評委員会担当)。上級教育カウンセラー。福井県教育カウンセラー協会事

務局員。ミュージかレ劇団『ドラゴン’フアミリー』代表。劇作、演出、制作など。詩人。『季節

季節の朝が静かに開かMなど詩集6冊。

春福井市文化会館にまつわるェピソードをテーマに、書き手の紹介で

つながります。誰のどんな話が登場するか、次号もお楽しみに。

ふっか～と2009春夏7



福井芸術’文化フオーラム

2009年度おもな事業のご案内

日本の民謡̃ろたとおどり‘

6目28日旧)

-第10回記念公演

森山直太朗コンサート

7月23日(木)

子供のためのシェイクスピア『マクペス』

8月16日旧)

脚本-演出：山崎清介

向田邦子生誕八十年記念公演『母の贈物』

10月17日ほ)

原作：向田邦子演出：石井ふ<子

出演：池内淳子、長山藍子、江原真二郎、田中健ほか

第8回芸文いこさ寄席

12月12日ほ)

出演：林家正蔵ほか

このほかにも様々な催しを予定しています

ラたおラみんなで！青春の大歌声喫茶2009

夜又ケ池アートプロジェクト

※詳細は本誌6～7ページをご覧ください

◎会場はL \すれも福井市文化会館です。

◎情報は2009年3月16日現在のものです。内容、公演タイト

ル等は変更になる場合があります。必すチラシなどでお確

かめください。

◎詳細はお問い合わせし\ただく力\、福井芸術’文化フオーラム

ウェプサイトをご覧ください。

♦ ♦ ♦ ♦
♦星の数ほど事業がある都会と違って、一つ一つの事業で泣い

たり笑つたりするのはフオーラムらしい?のかな。(K - M)

♦昭和53年6月放映のNHK教育テレピ『あすの経営』の「福井駅

前商店街」(30分。リボーター出演)では、駅周辺の充実を強

調した。郊外型SG開発をめぐるコンフリクト時の商店街の

$里論武装や、第1期の県大規模小売店舗蕃議会委員時には警

告もした。その原点は、大規模調査も実施した「福井市小売

商業問題協議会」(市長委■の委員会)での結論がないがしろ

にされることなどへの危機感にあった。現下の、同問題への

処方箋でもある。 旧’Y)

◎令回の「ふつ力\～と」はし、かがでしたか？ご意見-ご感想'ご要望な

ど、メールまたはFMでフオーラムまでお気軽にお寄せくださしん

�

J

もっと舞台を身近に、楽し<。

フオーラムメイトに加入しませんか？

2009年度フオーラムメイト入会のご案内

「舞台を少しでも良い席で観たい！」「チケット発売情報を確実

に知りたい」ーフオーラムメイトヘのご加入をおすすめします。

◎2009年度の公演ラインナップについては左欄または福井

芸術’文化フオーラムのウェプサイトをご覧ください。

年会費

1,500円でいつでもご加入になれます。

(有効期限：2009年4月～2010年3月)

会員特典

�①先行予約一般発売前にチケットの予約'購入
ができます。(お1人様2枚まで、フオーラム事務所

での購入に限ります。)

�②割引価格チケットを会員価格でお求めになれ
ます。(お1人様2枚まで。一部割引にならない公演

もございます。公演当日は適用されません)。

<B�③情報送付公演’催しの案内や文化誌「ふっか～
とJをお届けします。

加入方法1

最寄りの郵便局窓口にある、青色の郵便払込取扱票に必要事

項をご記入の上、年会費(1,500円)をお支払いいただくこと

で、いつでも加入できます。

卷口座番号：00780-1-46870

春金額：1,500円

春加入者名：福井芸術’文化フオーラム

春お客様のお名前/ご住所/電話番号

卷通信欄に「フオーラムメイト加入希望J

※払込手数料はお客様のこ負担となります。ご了承ください。

※ご入金確認後、会員証をお送りいたします。

※加入申し込みと同時にチケツト申し込みも可能です。

※加入時にいただしサこ個人情報は、福井芸術・文化フオーラム

から会員の方への情報送付にのみ用います。個人情報を適

切に管理し、第三者への提供’開示等は一切いたしません。

加入方法2

直接事務所にお越しいただし\ても、お手続きいただけます。

すべてのお問い合わせは

福井芸術'文化フオーラム電話0776-23-6905

開所時間：月～金10:00～18:00 /土日祝休

http://geibun.info/

福井芸術'文化フオーラムの活動を

応援しています(2008年度法人賛助会員)

セーレン株式会社

北陸労働金庫

島崎電器商会

財団法人福井県予防医学協会

次号2009秋冬号は

2009年10月1日発行予定です

発行 教
Npo法人

'福井芸術・文化フォーラム

910-0019福井市春山2-7-1福井市文化会館内

tel.0776-23-6905 fax.0776-23-7905

e-mail: geibun@geibun.info http://geibun.info/

s

花月駐車場. 拳福#市民福祉会館

・福#市文化会館
ム事務所

東別院♦

福井大仏■ 裁判所■

街 適

福#銀行♦

ミ
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福井市役所

/福井駅
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